

Wenn Horst zum Putzen bittet!

Geschrieben von: Dirk Ibbeken

Wenn Horst zum Putzen bittet!

Frühjahrsputz beim Hoisbütteler Tennisverein

Es geschah in diesem Jahr an einem Sonnabend, den 16. April bei strahlendem Sonnenschein, als Horst zum Putzen bat.

Horst Lieb ist seit Urzeiten unser Platzwart, spielt einen guten Ball, ist fast noch so flink wie einst und heißt nicht nur Lieb sondern ist es auch.

Mit Engelsgeduld und einem klaren Blick für die Fähigkeiten seiner Helfer, erklärte er auch in diesem Jahr wieder einer Schar von Willigen, was zu tun war.

Er kennt seine Pappenheimer und weiß genau, wo er wen zu den verschiedensten Arbeiten einsetzt, als da sind: Entwässerungsrinnen der Plätze säubern, Spielerbänke reinigen und auf den Plätzen verteilen, Hecken beschneiden und das Gelände vom Laub befreien und und und.

Wenn Horst zum Putzen bittet!

Geschrieben von: Dirk Ibbeken



Das Foto zeigt zwei Männer auf einem Tennisplatz. Der Mann rechts trägt eine blau-weiße gestreifte Jacke, dunkle Hose und gelbe Handschuhe und hält einen Korb. Der Mann links trägt eine dunkle Jacke und dunkle Hose. Sie stehen auf einem grasigen Bereich neben einem Tennisplatz mit rotem Belag und einem Zaun im Hintergrund. Ein rotes Schlauch liegt auf dem Boden.